



Partage et Prière 2024



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Cette année, la campagne « Partage et Prière » aura lieu du mercredi 14 février au dimanche 24 mars 2024 (Rameaux).

La campagne « Partage et Prière » se déroule dans tous les pays où l'Armée du Salut est active. L'argent est envoyé au Quartier Général International qui le redistribue aux pays qui en ont le plus besoin. Il finance les éléments de base essentiels (infrastructures, administration, coûts opérationnels, informatique, formations) afin que les officiers, le personnel et les bénévoles de l'Armée du Salut puissent effectuer leur ministère au mieux.

Les trois pays pour lesquels nous prions cette année sont la Slovaquie, le Bangladesh et la République démocratique du Congo.

Merci infiniment pour votre engagement et collaboration pour cette campagne. L'année passée notre territoire a pu récolter la belle somme de 199'768 CHF. Votre aide a un impact immense pour les pays qui en bénéficient, car ils doivent souvent travailler dans le dénuement le plus total. Nous nous réjouissons de vivre ce temps de solidarité et de prière tous ensemble.

Auteur

Major Nathalie Flückiger, Département Œuvre pastorale

Publié le

13.2.2024